



Jordania celebra respaldo en ONU a solución de dos Estados

Description

(Amán) El gobierno jordano saludó hoy la adopción por la Asamblea General de la ONU de la “**Declaración de Nueva York**”, una resolución que reafirma el respaldo internacional a la solución de dos Estados como vía fundamental para alcanzar la paz y la estabilidad en el conflicto palestino-israelí.

En un comunicado difundido por el Ministerio de Asuntos Exteriores, Amán valoró positivamente el amplio apoyo internacional a esta iniciativa, y subrayó que la resolución constituye un paso importante hacia el reconocimiento de los derechos legítimos del pueblo palestino, en especial su derecho a establecer un Estado independiente con las fronteras anteriores a 1967 y Jerusalén Oriental como capital.

El Ministerio jordano elogió asimismo los esfuerzos diplomáticos de Arabia Saudita y Francia, promotores de la conferencia de alto nivel celebrada en julio en Nueva York, la cual sirvió de base para la actual declaración.

La próxima reunión en la sede de las Naciones Unidas, según la cancillería, permitirá continuar consolidando el respaldo internacional a la solución de dos Estados y avanzar hacia el reconocimiento pleno del Estado palestino.

La Asamblea General de la ONU aprobó el viernes último la «Declaración de Nueva York» con 142 votos a favor, 10 en contra – entre ellos Estados Unidos e Israel – y 12 abstenciones.

La posición de Jordania reafirma su compromiso con una solución justa y duradera al conflicto, basada en las resoluciones internacionales y el respeto a los derechos del pueblo palestino.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025